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愛国学園短期大学図書館運営委員

朝夕の空気が冷た<なり、だんだんと冬への気配が感 じられる

頃となりました。暗<なるのも早<なり、早<帰宅 して家で過ご

す時間も長 <な り、こんな秋の夜長こそ、あなたもぜひ「読書の

秋」を満喫 して<ださい。
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◇図書館利用者アンケート結果報告◇
8月 28日の全校登校日に、皆さんにご協力いただきました図書館利用者アンケート結果をご報告

します !!

Q:あなたは本学図書館の蔵書 (所蔵している図書)について、あなたの満足度はどの<らいで

すか。

【蔵書への満足度】

「十分満足度(約 37%)」 と「まあまあ満足(約 37%)」 の合計が約 74%と高い害」含を占めました。「全

般的にもの足りない」、「きわめて不十分」が〇%で した。「よ<わからない(25%)」、「分野によって

不十分が(1%)」 の合計が 26%で した。日乍年より数%ですが、満足度が1曽加しています。「よくわか

らない」や「分野によって不十分」を選んだ皆さんがわかるように色尺な工夫をして満足していただ

けるように心がけます。

Q:あなたは本学図書館の蔵書をどの<らい借りますか。

【図書館の利用頻度】

「ほとんど借りない(50%)」 、「一度も借 りたことがない

(12%)」 の合計が約 62%で過半数を超えています。28年度は

65%、 29年度は 63%、 30年度は62%になっています。数%
ですが借りる人が増えてうれし<用います。

もっと皆さんに本に触れてほしいと思います。皆さんが借りた

<なるように努力します。
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Q:あなたが今までに利用したことのある図書は下記の中のどのジャンルの本ですか。

小説 。文学

栄養関係分野

家族関係分野

食分野

10       20

Q:あなたが、本学図書館に今後増やしてほしいと思う本は、どのような本ですか。
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【今まで利用した図書のジャンル】

小説・文学以外は食分野・家族関係分

野・栄養関係分野 0家政学分野などが

多く、レポートや課題作成に利用され

たと想像されます。政治関係分野、音

楽関係分野は利用した方はいなかつた

ようです。

昨年よりも小説・文学を利用している

んが多<なつて良かつたと思います。

【今後増やしてほしい図書のジャンル】

昨年同様、食分野 。栄養関係分野が多<、

この分野に対する向上lbが定着している

ことがうかがえます。今年度は具体的な

記述に、まんがやスポーツ関係や

YO∪丁∪B巨 系、海タト雑誌などの沢山要望

をいただきました。出来るだけ皆さんの

要望に応えられるよう購入したいと思い

ます。

住分野

社会学分野

経済関係分野

政治関係分野
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0       5      10      15      20      25      30      35

Q:アクティプラーニングスペースを活用したことがありますか。
【アクティプラーニングスペースの活用方法についての学生意見】
。少しだけ水分のとれるところがあるともっと良いと思いました。
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・夏場だつたらクーラーをいつでも効いているようにしてほしい。

(回答)′ _ :｀

・現段階で、とても満足しています。

(回答)さらに満足していただけるようにしたいと思います。

・勉強に集中した時に利用したい。

(回答)

。もう少し周りとかべなどで分かれていると使いやすい。

(回答)今後検討していきたいと思います。

・椅子がかたい。

(回答)今後検討していきたいと思います。

・ どこの場所かわかりません。

(回笞)図書館のカウンターの前です。皆さんにわかつていただけ

るよう周矢日していきたいと思います。

沢山のご意見ありがとうございました。


